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POLÍTICA 
El diputado del PAN Eric Salas González precisó que no ha violentado las garantías ni estatutos del 
blanquiazul como secretario de organización del Comité Directivo Estatal del PAN, esto ante la acusación del 
senador Eduardo Nava. (NT) 
 
El dirigente estatal del PRD Pablo González Loyola Pérez, acusó ayer a tres miembros connotados del partido 
en el estado de no asistir a sus reuniones; se trata de los presidentes municipales de Tequisquiapan Noé 
Zárraga, Arroyo Seco Mariano Palacios y el diputado local Martín Mendoza Villa. (NT) 
 
Luego de que el presidente del PRD en el estado anunció que se aplicarán sanciones a los militantes que no 
hayan acudido a los eventos que el partido organiza, el diputado Martín Mendoza Villa señaló que Pablo 
González Loyola Pérez no tiene porque tomar ese tipo de medidas; que esas posturas son viscerales. (NT) 
 
LEGISLATURA 
Ayer hubo sesión en el congreso local, la cual no duró ni dos horas pero los diputados atendieron 18 puntos en 
la orden del día, entre ellos destacó el exhorto que dieron al poder ejecutivo para la obtención de recursos 
federales emergentes por 37 mdp en apoyo al sector agropecuario. Las otras iniciativas presentadas fueron 
turnas a comisión para su análisis y discusión, aunque en la misma reunión se hizo también un pronunciamiento 
para que se respete el día de la libertad de expresión. (NT) 
 
La comisión de seguridad pública y protección civil está trabajando en una nueva ley de tránsito que cumpla con 
las expectativas actuales. El diputado presidente de la comisión Alonso Valdovinos precisó que en breve 
estará lista la iniciativa de ley para ser presentada a pleno y aprobada en su caso. (NT) 
 
SECCIONES 
Lo risible de esta semana es para el sistema Taxivan de l FTEQ que insiste en solicitar aumento de tarifas. Lo 
plausible es para las autoridades de USEBEQ que sancionarán a los maestros revoltosos que andan en paros, 
afectando a los estudiantes. También se lo lleva la afición de Querétaro por su apoyo a los gallos blancos. La 
rechifla es para el personal de la CEA que repara las fugas, pues pueden pasar horas regándose el agua y ellos 
ni sus luces. También se llevan rechifla los turistas que se roban las cactáceas de la peña de Bernal. (TVA) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
La Secretaría de Desarrollo Sustentable entregó un reconocimiento a las empresas queretanas ITR y Provisa, 
por haberse hecho acreedoras al premio nacional de tecnología 2006. Renato López Otamendi señaló que de 
los cinco premios entregados, dos fueron para Querétaro. (NC, TVA) 
 
Renato López Otamendi señaló que Querétaro se encuentra en el tercer lugar nacional en participación 
tecnológica. Dijo que de 5 premios en tecnología, dos fueron para empresas queretanas. (TVA) 
 
La próxima semana, la SEDESI va a presentar un nuevo equipo para brindar un mejor servicio a los usuarios 
del Aeropuerto Internacional de Querétaro y atender eventuales accidentes en el área de aeronaves. (TVA) 
 
10 mdp es lo que se obtuvo el año pasado por concepto de impuestos a hoteles y el consejo para la promoción 
turística destinará estos recursos para publicitar a Querétaro en México y el mundo. (TVA) 
 
Cadenas hoteleras están esperando a que esté listo en Centro de convenciones para invertir en Querétaro y 
ubicarse de manera estratégica, cerca del lugar. (TVA) 
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EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Confirma la secretaria de educación Guadalupe Murguía Gutiérrez que les descontará un día de trabajo a los 
profesores que no laboraron el 2 de mayo, ante el paro nacional que realizaron en 19 instituciones educativas. 
(NT) 
 
Los maestros que faltaron a clases este 2 de mayo por hacer paro laboral, van a ser sancionados, informó el 
coordinador operativo de la USEBEQ, Raymundo Gómez Ramírez. (TVA) 
 
Del 17 al 20 de mayo se va a realizar la Edumuestra con el lema Con la educación Querétaro es mejor, informó 
Guadalupe Murguía Gutiérrez, quien puntualizó que se colocarán 70 stands. (NC, TVA) 
 
El Presidente del Colegio de arquitectos, José Luis Lara Rojas, dio a conocer que están en proceso de 
evaluación para poder certificar a sus agremiados. (TVA) 
 
El comité de padres de familia de la escuela primaria Ramón López Velarde, de la colonia Lázaro Cárdenas, 
denunció una agresión por parte de un presunto judicial, quien entró hasta el salón de sexto año, persiguiendo a 
un niño y ahí lo agredió, al parecer por una broma del pequeño, al tocar el timbre y correr. (TVA) 
 

SOCIEDAD 
Los contratistas del Acueducto 2 están involucrados en denuncias por soborno es España. Ante esto, 
Francisco Garrido dijo que lo que pasa allá no corresponde a lo que aquí suceda, por lo que no afectará el 
proyecto, a demás que dijo, las acusaciones no han sido comprobadas. (TVA) 
 
Ante el supuesto litigio que enfrentan en España por supuesto soborno directivos de la empresa que ganó el 
proyecto Acueducto 2, el gobernador Francisco Garrido Patrón recalcó que el proyecto se está realizando en 
México y no tiene que ver con lo que suceda en aquel país. (NT) 
 
Ayer a las 7 de la mañana se presentó una fuga de agua en la avenida Tlaloc, frente a las oficinas de la guardia 
municipal; se desperdiciaron miles y miles de litros, por la lentitud que, dicen los vecinos, tiene la CEA para 
reparar las fugas. Además, cuando llegaron se tardaron un rato ahí nomás mirándose unos a otros, porque no 
le cerraban a la válvula y no podían trabajar. (TVA) 
 
El 30% de los involucrados en accidentes viales son mujeres, lo cual desmiente el hecho de que mujer al 
volante es peligro constante; sin embargo se aclara que también el número de mujeres que obtiene su licencia 
de conducir es menor. Además, las mujeres son más distraídas para manejar. (TVA) 
 
Disminuir el número de niños que trabajan en las calles, cambiar las herramientas de trabajo por útiles 
escolares, son los principales retos de las autoridades educativas y en los que ya trabajan los DIF estatal y 
municipales, sobretodo en la capital del estado. (NT) 
 
Al norte de nuestro estado, en el municipio de Jalpan, un muy pequeño grupo de indígenas Pames intenta 
sobrevivir y mantener su cultura, sus tradiciones, pero sobretodo su sangre. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
El Presidente municipal Manuel González Valle se reunió ayer en la mañana con los Ingenieros, en la obra de 
lo que será el Centro regional de capacitación, que al día de hoy lleva un avance del 60%, con una inversión de 
3.5 mdp. (TVA) 
 
El cien por ciento de las obras que se realizan en el municipio de Querétaro las realizan constructores 
queretanos, aseguró el Secretario de obras públicas, Luis Vázquez Zepeda quien indicó que el compromiso de 
la administración es apoyar a las empresas queretanas para que participen en la construcción de la obra 
pública de la ciudad. (TVA) 
 
Luis Vázquez Zepeda señaló que se tiene un 80%  de avance en la construcción de los drenes pluviales, pero 
dijo que es necesario iniciar la construcción de otros derenes que deberán estar ubicados en las partes altas de 
la ciudad para evitar problemas. (TVA) 
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Para un mejor combate al narcomenudeo, el secretario de gobierno municipal Jorge Luis Alarcón señaló una 
lista de las zonas que ya se tienen detectadas donde hay más consumo y donde más se venden drogas en la 
capital queretana. (NT) 
 
De los tres policías municipales que eran investigados por supuestos nexos con el narcotráfico, uno de ellos ya 
fue arraigado por su presunta vinculación con el narco. Al respecto Manuel González Valle dijo que no se 
tolerarán este tipo de relaciones. (TVA) 
 
Siguen los problemas al interior de la guardia municipal, en esta ocasión elementos de esta agrupación 
policíaca denunciaron violación al reglamento de seguridad pública municipal por parte de sus superiores. (NT) 
 
Aseguran los policías que han denunciado corrupción en la Guardia municipal, que continúan los abusos y han 
sufrido represalias al manifestarse en los medios de comunicación. Afirman que han  buscado al Secretario y no 
han tenido respuesta. (TVA) 
 
Propuso ayer el municipio de Querétaro la creación de un relleno sanitario regional que se compartiría con 
Corregidora y El Marqués, pero puso condiciones como la separación de basura y el compartir los gastos. (NT) 
 
El presidente municipal de Corregidora Germán Borja señaló que la idea de hacer un relleno sanitario regional 
es buena, pero sería poco viable para ese municipio. (NT) 
 
Con la finalidad de obtener más recursos para la renovación del parque vehicular o bien para obra del municipio 
de San Juan del Río, la autoridad contempla hacer a más tardar en un mes una subasta de vehículos que se 
encuentran en mal estado. (NT) 
 

AGRICULTURA 
Investigadores de la Universidad de Chapingo, utilizan en la Presa de San Pedro en Huimilpan, un sistema de 
campanas, que mediante la ionización y ondas de sonido, remueven el fondo de la presa, lo que permite 
recuperar la capacidad original. Es una invención 100% mexicana, creada por Técnicos de esta Universidad , 
que permitirá revolucionar el sistema para desasolvar las presas. (TVA) 
 
120 hectáreas de sembradío de maíz y alfalfa, así como de avena forrajera fueron afectadas por la granizada 
que cayó este fin de semana; las cosechas afectadas están en el municipio de Huimilpan, a donde el secretario 
de desarrollo agropecuario Héctor Lugo Chávez acudió a supervisar el desastre. (NT) 
 
Hay una comunidad en Landa de Matamoros llamada Neblinas que tiene todas las condiciones climatológicas 
para producir el grano del café, que se comercializa por toda la sierra queretana. (NT) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Ayer alrededor de las tres de la tarde, elementos de Seguridad pública estatal detuvieron a dos personas en la 
colonia Los Ángeles en Corregidora, pues se hacía pasar como agentes de la AFI. Versiones extraoficiales 
señalan que en el vehículo llevaban joyas y tres automóviles más venían con ellos, lo que provoicó una 
persecución; fueron 5 las personas detenidas, aunque sólo tres fueron llevadas a la PIM. (TVA 
 
Comunicado de la PGJ del estado donde informa el inicio de un acta de averiguación por los delitos de 
privación de la libertad personal, portación de armas prohibidas y lo demás que resulte de las investigaciones 
por la movilización de ayer. (NT) 
 
Reportaje. A pesar de que el centro histórico cuenta con presencia policíaca en todo momento, se ha vuelto 
objetivo fácil para los delincuentes y más para los comerciantes. (NT) 
 
La capital queretana sigue siendo una de las más seguras del país, precisó el presidente del Comité Directivo 
Municipal del PAN Ismael Becerra, aún cuando reconoció que también existen colonias conflictivas o de alto 
riesgo. (NT) 
 
La policía estatal y la PIM iniciaron una intensa movilización ayer por las carreteras que atraviesan la ciudad, 
para capturar a personas que se hacían pasar por agentes de la AFI. (NT) 
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